

Mittwoch, 10.07.2002

Bodenbild neu vermessen

KYFFHÄUSER (pm). Das Bodenbild am Kyffhäuser muss komplett neu vermessen werden. Nachdem die Mohnpflänzchen, die eigentlich schon hätten blühen sollen, allesamt vertrocknet waren (TA berichtete), berichtete Bodenbild-Gestalter Heinz Flottrun gegenüber dieser Zeitung, dass das Pegasus Motiv nach der Ernte komplett neu vermessen werden müsste. Anschließend soll das ganze - wie schon im vergangenen Jahr - mit Traktor und Pflug in das Feld gefräst werden. Anschließend wird das Ganze mit Senf- oder Kornblumensamen bestreut, so dass noch wochenlang der Pegasus zu sehen sein wird.

10.07.2002

Copyright: Thüringer Allgemeine